



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/12/2022

REGIONALES



No son mis papás, yo no le pido permiso a nadie: responde Samuel García a diputados

El gobernador Samuel García Sepúlveda respondió que los diputados locales no son sus papás, en el contexto de la reforma propuesta en el Congreso local, donde se establece que tenga que pedirles un permiso cada que quiera viajar fuera del país. Lo anterior, luego de que los legisladores locales aprobaran ayer, en primera vuelta, dichas reformas a la Constitución.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-papas-responde-samuel-garcia-permiso>